



Copyright: BMUV/Sascha Hilgers

https://www.bmuv.de/media?tx_bmubmedia_media%5Bmedia%5D=1807&cHash=c2eedd162628ece05655e09e953dfa96

Links neben Bundesumweltministerin Steffi Lemke: Prof. Dr. Jens Hesselbach, Beiratsvorsitzender, Klimaschutz-Unternehmen e. V.

.....

Kemmler-Firmenfamilie im Bundesumweltministerium als Klimaschutz-Unternehmen ausgezeichnet.

Die Kemmler Baustoffe GmbH und mit ihr die gesamte Kemmler- Firmenfamilie wurde am 13. März 2023 in Berlin offiziell in den Kreis der nun 61 Klimaschutz-Unternehmen aufgenommen. Im Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit und Verbraucherschutz überreichte Bundesumweltministerin Steffi Lemke den insgesamt zehn neuen Mitgliedern hierfür die Urkunden.

Zur Kemmler- Firmenfamilie gehören die Unternehmen:

- Kemmler Baustoffe
- Beton Kemmler
- BEDO
- Kemmlit
- Kemmler Industriebau

Seit 2009 zeichnen das Bundesumweltministerium, das Bundeswirtschaftsministerium und die Deutsche Industrie- und Handelskammer Firmen für ihre Klimaschutzziele sowie Anstrengungen bei der Energieeffizienz und dem Einsatz Erneuerbarer Energien als Klimaschutz-Unternehmen aus.

Der Verein Klimaschutz-Unternehmen e. V. versteht sich als Exzellenznetzwerk und als Zusammenschluss von Unternehmen in Deutschland, die durch eine konsequente Umsetzung herausragender Innovationen eine Vorreiterrolle bei Klimaschutz und Energieeffizienz einnehmen. Wichtig sind vor allem ein kontinuierlicher Austausch, gemeinsame Diskussionen und Umsetzungen konkreter Praxislösungen.

Die BANSBACH ECONUM Unternehmensberatung unterstützt die Kemmler- Firmenfamilie seit 2021 bei der Umsetzung ihrer ambitionierten Klimaschutzziele. Der Auszeichnung als Klimaschutz-Unternehmen ging ein aufwendiges Bewerbungs- und Auswahlverfahren unter strengen Kriterien voraus.

